

のびる

倉敷市立琴浦南小学校 令和3年7月19日

No.20

1学期が終わりました!

7月19日(月), 1学期の終業式を行いました。今年度も新型コロナウイルス感染症対策の1学期だったように思います。しかし、子ども達は、その中でたくましく大きく成長してくれました。ひとえに本校の教育活動に対して、保護者、地域の方々の温かいご支援・ご協力の賜物と心より感謝いたします。終業式の話の中で、「よく聴いて、考動」「きちんとそろえて、整頓」「先言後礼のあいさつ」「だまって目的をもったそうじ」ができるようになってきたことをしっかりとほめました。

特に、「そうじ」を全校のみんなが、先言後礼であいさつをして、気持ちを一つにして黙々とそうじをすることは、なかなかできることではありません。琴浦南小学校のよき伝統になっています。そして、「あいさつ」も運営委員会の人を中心に、毎朝、校門で呼びかけてくれました。また、校舎内での普段のあいさつが増えてきていることは、とてもうれしいことです。継続は力です。2学期以降も続けてほしいと思っています。

いよいよ夏休み!規則正しい生活を!



7月20日(火)から夏休みが始まります。8月25日(水)までですが、規則正しい生活を心がけて、楽しい思い出を作ってほしいです。

終業式では、次のような二つの約束をしました。一つ目は、「家の仕事をやり通すこと」です。お手伝いをおうちの方と決めて、家族の一員としてやり通してほしいです。二つ目は、「自分の命は自分で守ること」です。危険な遊びを

しないこと、交通ルールを守ることなどご家庭でもご指導もよろしくお願いいたします。また、感染症や熱中症についても引き続き、ご注意ください。

2 学期に、琴浦南小学校の子ども達が、より一層たくましくなった姿を見せてくれるのを楽しみにしています。



通知表(あゆみ)に寄せて!



通知表は、子ども達の学習や生活の中で、よい所や伸びた所を中心に評価しています。通知表(あゆみ)の「通知表の見方」も参考にしていただき、「これをよくがんばったんだね。すごいね。」「こんないい所があってとてもうれしいよ。」など、ご家庭でも、子ども達が「やる気」を起こすような言葉かけをお願いいたします。子ども達は、やる気を出してさらに伸びてくれると思います。ご家庭の

方の言葉は、子ども達にとって何よりの力になります。よろしくお願いいたします。

くちょっと一言>

「やってみせ、言って聞かせ、させてみて、誉めてやらねば 人は動かじ。 話し合い、耳を傾け、承認し、任せてやらねば、人は育たず。

やっている姿を 感謝で見守って 信頼せねば 人は実らず。」

(山本五十六の言葉より)



